



Foto: AP

En Wall Street, los inversionistas mostraron preocupación por el equipo económico que integrará el nuevo gobierno de EU.

POLÍTICA MONETARIA

La Fed presiona al tipo de cambio

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gmm.com.mx

El peso registró ayer una depreciación de 6.55 centavos, al concluir operaciones en 20.3380 unidades, en el interbancario reportado por el Banco de México, debido a la expectativa de que la Reserva Federal de Estados Unidos (FED) eleve las tasas de interés a un ritmo más acelerado que el previsto, así como por los vaivenes en el precio del petróleo.

Por el contrario, en ventanillas bancarias, el dólar se vendió en 20.50 pesos, en promedio reportó Banamex, con un descenso de 0.24 por ciento o cinco centavos.

Un dato relevante en la jornada de ayer lo emitió la calificadora Moody's, que recortó sus estimaciones de crecimiento económico para el país.

Para el cierre de 2017, Moody's estima una expansión del PIB de 1.9 desde 2.5 por ciento estimado previamente, mientras que para 2018 espera un crecimiento de 2.3 desde 2.7 por ciento de estimaciones anteriores.

El ambiente en los mercados fue de cautela, para conocer el anuncio de política monetaria del Banco de México del jueves.

El consenso de economistas de grupos financieros espera que Banco de México eleve su tasa de referencia en al menos 50 puntos base para llevarla a 5.25 por ciento, aunque algunos grupos financieros no descartan que el alza pudiera darse entre 75 y 100 puntos base,

lo que podría permitir una apreciación momentánea del peso a 20 unidades.

Por otra parte, las Bolsas de valores cerraron con resultados negativos ante la expectativa de un cambio en la postura de la Fed.

Así, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores cerró con una caída de 0.27 por ciento, con lo que hiló dos sesiones con pérdidas, ubicándose en 44 mil 901.57 unidades.

0.27

POR CIENTO

cayó ayer el principal índice de la Bolsa mexicana

En Estados Unidos, el promedio industrial Dow Jones rompió con las siete jornadas consecutivas de ganancias cerrando con un retroceso de 0.29 por ciento, afectado por el sector financiero, el cual registra una pérdida de 1.72 por ciento; al cierre de la jornada el índice se ubicó en 18 mil 868.14 unidades.

Siguiendo la misma tendencia, el S&P 500 cerró la sesión con un retroceso de 0.16 por ciento, ubicándose en dos mil 176.94 unidades. Por el contrario, el Nasdaq escaló 0.36 por ciento a cinco mil 294.58 enteros.